



# ESTUARDO HERNÁNDEZ

*Guatemala - Alemania*



Nacido en la Ciudad de Guatemala, Estuardo Hernández ha desarrollado una trayectoria artística marcada por la exploración de diversas tradiciones y estilos musicales. Su formación académica internacional, realizada en Costa Rica, Estados Unidos y Alemania, le ha permitido construir una visión amplia y multicultural que se refleja tanto en su labor interpretativa como en su trabajo pedagógico.

Inició sus estudios universitarios en la Universidad Nacional de Costa Rica, donde obtuvo el grado de Bachelor. Posteriormente cursó la Maestría en Interpretación de Piano en Texas Christian University, en los Estados Unidos. Su formación se consolidó en Alemania, donde realizó una segunda Maestría en Pedagogía del Piano y obtuvo el Diploma de Concertista en la Martin-Luther-Universität, profundizando en distintas corrientes de la interpretación pianística europea.

A lo largo de su desarrollo artístico ha estudiado con reconocidos maestros como la Licda. Zoila Luz García Salas, el Dr. Alexandre Sklioutovski, el Dr. Tamás Ungár, el Prof. Albrecht Hartmann y Darío Ntaca, además de instrucción adicional de otros destacados pianistas y pedagogos internacionales.

Realizó una gira por diversas ciudades alemanas con el proyecto de piano a cuatro manos Heimat, junto a la Dra. Miho Ohki, iniciativa apoyada por Neustart Kultur, que refleja su compromiso con la innovación, la tradición y el diálogo intercultural a través de la música.

Actualmente radicado en Alemania, Estuardo Hernández participa activamente en proyectos artísticos y festivales de música contemporánea como el Impuls Festival y el KlangArt Vision Festival.